

学校教育目標 「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」



まいだ

令和4年度

4月号

令和4年4月7日

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/maita/>

## 新しいスタート

校長 高松 一彦

今年は、桜の開花が早く、先日まできれいに咲いていた桜の花びらがあちらこちらの道を彩っています。ほのかに桜色に染まった道を子どもたちが笑顔で登校する中、令和4年度のスタートを迎えました。新1年生65名を迎え、全校児童446名で蒔田小学校の新学期が始まりました。

昨年度は、蒔田小学校創立70周年の年でした。子どもたちの多様な思いを生かしながら、「70周年児童記念集会」を軸に、様々な取組を行ってまいりました。人でいう古稀を過ぎ、71年目を迎えた蒔田小学校は、また新たな一歩を踏み出していきます。

改めまして、保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学やご進級、誠におめでとうございます。新しい何かが始まる予感を感じながら、希望に胸心くらむ季節でもあります。入学する1年生も、進級する2年生から6年生も、これから新たに始まる学校生活にわくわく、ドキドキしているのではないのでしょうか。

昨日（6日（水））は、新しい6年生が、新年度準備のために登校し、入学式会場となる体育館や新1年生の各教室の準備、学年が変わる教室の机移動、校内の環境整備などを進めてくれました。どの子ども、新しく入学する1年生に思いをはせながら、一生懸命準備を進めてくれました。蒔田小学校の最上級生として頑張ろうとする姿を見て、とても嬉しくなりました。

教職員も新しいメンバーを迎え、新たな体制で一歩を踏み出してまいります。子どもたちの新しい年に向かう期待とちょっぴり不安な気持ちを大切にしながら、一人ひとりの良さ、一人ひとりの輝きを大切に、学校教育目標

**「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」**

の実現のため、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

いよいよ、元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。学校教育活動の充実と感染拡大防止への様々な対策とを両立させながら、日々のあゆみを進めていきます。保護者の皆様にも、引き続き、学校教育活動へのご支援とご協力、ご家庭での感染防止対策へのご協力をお願いいたします。



市内に唯一残る円形校舎

・・・お知らせ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日頃、学援隊長として活動していただいている 佐藤 和夫様には、今年度より「学校・地域コーディネーター」としても、ご協力いただくこととなりました。今まで同様、学援隊の活動を中心に、学校と地域を結ぶ架け橋としてお力添えいただき、学校と地域が協働で活動する場面を少しずつ広げていくことができたらと思います。これからも、よろしくお願いたします。